

Comité de direction

Séance du 8 12 13

Mⁿ de Huyff - Frères - Pampard Rigolaz
de Préminalle

Le point verbal de la séance du 1^{er} décembre ne sera pas adapté.

Maurice de Huyff a essayé la visite des ch^s sport à Cagnes
au 1^{er} appliquant l'avis de la direction de la visiteuse Bouy. Cette
application a rendu la visite beaucoup plus satisfaisante. Elle tenu
mais la route. Le résultat doit être attribué à la forme de
l'avis. Il faut à remarquer cependant que la direction de la
visiteuse Bouy est légèrement renouvelée tandis que notre direction ne
l'a pas.

M de Huyff a reçu la visite de Gérard de Rauc - Alain
qui a été chez nous pour la Corrida depuis 4 ans. Il a été
chez M. Flaman pour chez Battia il voudrait faire faire
les matins d'aristide et que Gérard a fait faire le tour
sur le Rhône avec Marguerite. Il faut faire certain qu'il y a une place à
prendre pour les matins d'aristide. Les préparatifs de
M de Rauc sont modestes, on lui fera de nous parler
avec Commandeur Krelly dans cette situation possible.
Avril 1^{er}

intime. M Barcauff se tient à notre disposition pour
nos matins le matin qui il fait sur les matins astro Werlé
qui fait faire 100 km à l'heure.

Nos matins 1^{er} cyl. qui doit faire 600 à 700 che
chevaux. M Barcauff. Ainsi que nos embrayages
Il faudra intérêter que nos matins regagnent la place
qui ils ont occupé sur le dirigeable.

8/2/13

2.

Le bureau des Etats étant emmobié, il devait nécessairement de confier les études de Moutain à l'aviation au déverständen d'un homme qui en aurait l'autorité et la responsabilité. Cet homme fut le que le professeur avec le matin étudié par Cauzat et construit par la Maison Julini. Mais la construction fut faite à l'exception d'une racine de gracieuse — Causat eut qu'en a éprouvé pour les tracteur —

SK4 E²

Le matin cognant au peu a été démonté, et il a été reconnu qu'il y avait une fuite de 1% l'heure pour le moteur duJulini. Ce peu paraît être à des entretiens de régule — pour diminuer la fatigue supportée par ce moteur le Mme Cauzat d'étudier une ailebugeau équilibré. Le bureau des Etats accorda les instructions au consigneur —

SV4 E²

Ce bateau n'a qu'en été nage depuis la fin dernière — au bout d'un nouveau radiateur de la Maison Moulbarden. On étudie un nouveau remplacement mais il y a lieu de voir aussi si l'air n'est pas transféré à l'arrière et de redire ^{la place au niveau} l'extrémité de la liste à protection.

Mr Knight —

L'enquête faite à la demande de Mr Knight auprès des clients faire au usage de son moteur à produire le meilleur résultat qui ait été rencontré dans un article de M. Faroux. Plus de 99 % ne sont formulees par Mme de critiques de ce moteur mais sans tant autres détails de leurs parties. Certains clients ont fait 10 000 km et plus dans le niveau —

(Continuation de la note précédente)

Mr Lang au nom de ses deux compagnies a fait faire une enquête sur
l'heure à laquelle il faut faire un contreplaqué. Il a été trouvé
que l'épaisseur de la planche qui peut servir à l'usinage, l'estimation, pour
la fabrication d'un contreplaqué à l'heure demandée, à Mr Lang au moins
à payer une rémunération. Il faut alors aux usineurs faire faire par le
fournisseur.

SVP - Madame Parker nous a fait parvenir un dessin de
différentiel. Ce dessin présente des caractères intéressants, mais
il faut faire travailler le métal. Mr Peckler affirme qu'il
peut réaliser ce différenciel dans les délais travaillant à 150
ou 160th dans la couche d'émaux. Malgré les bons
résultats obtenus par ce métallier dans des essais de laboratoire,
ce ne fut pas les conditions exactes dans lesquelles il fut
exécuté. Il leur suffit peut-être un certain délai.

Le bureau des études a décidé de maintenir pour un
l'inspiration des idées de Mr Peckler et de n'utiliser que
l'étude de Mr Peckler sans ayant donné de renseignements
utiles, ou lui proférons une somme de 10000 Fr. pour
tenir compte de son travail — à savoir tout ce qu'il
leur doit.

On a décidé d'établir M. Gaëtan chez lui au village
qui établit les galettes dans un local séparé placé
au-dessus du magasin de M. Rameau. On fera venir
d'autre place de place au bureau des projets d'usineur —

Le délégué Rameau donne des feuilles qui doivent
être assemblées avec tout brouillon, où les classe dans les
état et au sein des caisses que l'on recevra — sous ces
conditions. Il le dévelope de manière rendant l'émission
legale à la maison Rameau.

12 Chy M Pauhard va faire une certaine annexe au
moulin en vente des usines. 12 Chy - une usine métallique
de prix de 1000\$. Dès le lendemain le 22 12 Chy
le modile actuel, voulant à l'avenir, pourra être vendue
Facchini -

Prés - Il y a lieu de continuer à étudier les combinaisons,
qui permettront de réduire le nombre de superannulations
de Paris en un maximum que ceux qui en résultent. Voir
la vte Pauhard. Sera-t-il possible d'avoir un entente
entre Dautreppe et le gérage ^{épreuve} ^{au sein quels que soient} ^{les deux} ^{les deux} ?
M Pauhard de Menton espère faire faire un effort pour la vente à

la Russie. M Schielinger se présente à Paris rennante de
Russie pour faire épreuve que nous ayons la demande
de deux tracteurs. Il ne fera pas plus en bon termes
que Chatillon.

Dès après M Schielinger, il y aurait 100 machines
d'élevation à vendre pour la Russie

Le Negley a eu pour parler avec le Dr Rhoda
pour la construction des usines. Il y a lieu de
congeler tous nos droits sur le modile que nous ferons
continuer sans toutefois faire engage à un commandement de
usines qu'à cette échelle.

La tâche des machines à Paris vis-à-vis du Bureau
de l'artillerie et demande l'autorisation d'acheter
quelques machines. Ces machines pourraient le plan
de machines pour le commandement est insuffisant
la dépense dépasserait 30 000 francs par an....

(5)

Choses en religie

La religion en religie n'a pas d'autre résultat,
que de faire le Christ et de l'espouser. 18 Janvier.

Le bonheur de confection

Prend un peu de temps à décliner malgré sa force des
émotions auxquelles il est sujet.

On n'en parle que lorsqu'il est dans la maison.

Supplément à ce résultat. Il faut faire quelque chose
de nouveau pour lui-même et pour les autres.
Il faut arrêter les préoccupations de l'avenir, mais
aussi faire confection de nouvelles paroles pour la fin
de l'humanité dans celle à venir et faire échapper
les autres à une mauvaise situation. La question
de l'échappement ou non au malheur de l'humanité
est bien pratique pour faire faire cette confection.
Pour ce qui est de l'avenir de l'humanité et de la fin
de l'humanité il faut que l'avenir l'apporte dans la forme
d'une chose qui sera l'avenir de l'humanité.

Réflexion -